

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 165 23 de abril de 2018

## El pensamiento de Agustín Cueva sigue vigente

En la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas se presentó el libro "Agustín Cueva, Marxismo y política en América Latina" del autor argentino Andrés Tzeiman. En la mesa de discusión participaron docentes de la Universidad Central y de Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Flacso-Ecuador.

El libro recorre las distintas etapas en la producción teórica del sociólogo ecuatoriano Agustín Cueva. El autor indaga en una tensión que se hace presente en la trayectoria intelectual de Cueva acerca del choque de pulsiones que se produce en su obra entre, por un lado, la adopción del corpus conceptual de los clásicos del marxismo (Marx, Engels y Lenin) y por el otro, utilizar ese bagaje teórico en la realidad latinoamericana.

Andrés Tzeiman, hizo un análisis transversal de la obra del intelectual ecuatoriano e hizo énfasis en comprender las relaciones económico-sociales como el punto de partida del Marxismo. Esta obra invita a pensar cómo se teje el pensamiento latinoamericano. **J.G.** 

## **Dato**

Agustín Cueva fundó la Escuela de Sociología de la Universidad Central del Ecuador.